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安徽合肥技师学院
◆国家公办 ◆国家示范

凡取得高级职业资格证书的高级技工学校、技师学院毕业生
视同大学专科学历，可报考相应的公务员职位，并纳入我省事业
单位公开招聘以及专业技术职称评审范围。

省政府文件（皖政办【2014】17号）规定

招生对象：
全国各地初中、高中（高中阶段）毕业生

七大主体骨干专业迈向高端智能、
现代服务业新时代

机电一体化、模具数控加工技术、计算机动画制作、计
算机应用与维修、电子商务、市场营销、会计

六大特色专业 引领技工教育新潮流

郑重承诺：学院负责100%推荐就业，全日制学习的学生免收学费。

我省部分贫困地区农村户口的学生最高可享受国家每生每年2000元助学金。

持有精准扶贫手册的家庭，按每生每年6000元的标准发放补助。

我院是国家中职教育改革发展示范学校项目建设学校、国家级
重点技工院校、国家级重点职业学校、国家高级技能人才培训基地。

◆国家重点 ◆国家基地

友情提示：所有学生均可到校直接办理报名手续

航空服务专业：学院与中航空港教育集团合作共建订单式专
业，培养具有民航服务、民航运输、机场运行管理、航空安全等能力
的专科、本科学历的民航应用型人才。

工业机器人应用与维护：培育从事工业机器人设备安装、编
程、调试的高级技能人才。

数控技术应用专业：培育数控加工技术和数控设备操作人
员和管理人员。国家明确指出《中国制造2025》要大力推动重点领
域突破发展，聚焦新一代信息技术产业、高档数控机床和机器人、先
进轨道交通装备、节能与新能源汽车等十大重点领域。

幼儿教育：培育熟练掌握幼教基础知识和操作技能，具备幼
儿教师、幼儿园管理、社会儿童工作等能力的高级技能人才。

汽车运用与维修专业：培育汽车制造、装配、维修、保养、营
销等应用型人才。《安徽省2019年国民经济和社会发展统计公报》
显示，2019年末，全省民用汽车拥有量912.8万辆，其中私人轿车
487.6万辆。市场急需大批汽车相关专业的高技能人才。

3D打印技术专业：培养3D打印新技术下的航空航天、设计、
智能制造、智能设备检修、服务等融合多学科的综合高素质人才。

合肥市经济技术开发区石门路518号（今年9月，学院将迁至新址办学）
合肥市新站区梦溪路与岱河路交口向北200米（学院新址）

地
址

经评选确定的家庭经济困难学生助学金按每生每年2000元的标准发放。

星报讯（记者 祝亮） 近日，合肥市轨道交通 2

号线东延线、3 号线南延线工程初步设计顺利获得

省发改委批复。目前，2、3 号线延长线土建施工总

承包项目已启动招标，待项目招标完成，即将正式开

工建设。

根据批复，原则同意 2 号线东延线、3 号线南延

线线路走向及敷设方式。其中，2号线东延线起于2

号线终点站三十埠站，出站后线路依次沿着长江东

路、规划太子山路和规划四顶山路敷设，止于四顶山

路与泉香路交叉口的泉香路站，线路全长约14.5公

里，全部为地下线。共布置 11 座车站，分别为护城

路站、祥和路站、金阳路站、桥头集路站、撮镇路站、

新安江路站、肥东火车站、寓酒路站、瑶岗路站、和

平路站和泉香路站。

3 号线南延线南段起于馆驿路站，出站后沿深

圳路向东敷设，下穿深圳路停车场出入线后转至青

龙路，行至青龙路与站前路交口后沿站前路向西，

绕避名邦广场后转至金寨南路向北，行至派河大

道，下穿引江济淮工程至翡翠路，继续向北沿翡翠

路敷设，至线路终点幸福坝站，线路全长 11.3 公

里，全部为地下线。共布置 8 座车站，分别为馆驿

路站、下派河路站、云霄路站、芮祠路站、站前路

站、仙霞路站、青年路站、云谷路站。

自合肥市轨道交通第三期建设规划获批以来，

合肥市成立了轨道交通建设工作领导小组，建立三

级调度机制，统筹推进前期工作，切实增强了前期协

调问题的解决力度，为第三期建设规划和S1线项目

年内开工提供了强劲支持。在合肥市轨道集团的积

极推动、各相关单位的大力支持下，第三期建设规划

及S1线项目报批、方案审查、征地拆迁、弃土场保障

等前期工作快速推进，部分关键节点提前达成，为项

目后续建设奠定了良好基础。

此次2、3号线延长线初步设计顺利获批是项目

开工建设前报审报批最后一个关键节点，标志着项

目建设开工在即。下一步，合肥市轨道集团将进一

步加大工作强度、协调力度，继续加班加点推进4号

线延长线 6、7、8 号线一期工程及 S1 号线开工建设

前剩余报审报批工作，力争早日实现线路开工。

合肥地铁2、3号线延长线工程初步设计获批

今年，芜湖市第二人民医院神经外科将神经内镜技术作为

发展重点之一加以推广，现已成功完成数十例神经内镜下脑内

血肿清除术，手术效果令人满意。未来将对脑出血需要手术的

患者，根据适应症更多地采用此种创伤小、恢复快的手术方

法，并计划更进一步将神经内镜技术应用于垂体瘤、颅咽管瘤

等更适合内镜下切除的手术治疗中。

□ 记者 赵汗青/文 徐云/图

芜湖二院神经外科成功开展
神经内镜下脑出血微创治疗新方法

合肥蜀山区将新添一标准化菜市场
星报讯（朱静 陈三虎 记者 马冰璐） 昨日，记者获悉，预

计到今年 12 月份，合肥市蜀山区将新增一处 1524㎡的标准化

菜市场——保利和德公馆菜市场。目前，该菜市场已经进入现

场施工阶段，计划春节前投入使用。该菜市场位于南岗镇磨子

潭路与鸡鸣山路交口西北角，位于一处商业楼的一层和二层。

菜市场对内部进行了细致分区，包括水果区、蔬菜区、干货区、

粮油区以及水产区、熟食区、豆制品区和冷链禽蛋区等多个区

域。此外，菜市场内还设置了市场管理办公室、监控室和农残

检测室。

星报讯（记者 唐朝）记者昨日从合肥市公安局

交警支队获悉，为进一步改善道路交通环境，即日起

该部门将开展为期 1 个月的“合肥交警访万家”活

动。届时，广大市民可在停车管理、非机动车管理交

通信号优化、交通设施完善等方面，向合肥交警提出

自己的意见和建议。

据了解，“合肥交警访万家”活动将通过登门等

多种方式倾听民声，对收集到的意见建议将分类处

理、及时整改、及时反馈，着力解决市民反映强烈的

突出交通问题。据介绍，本次活动将在线上、线下同

时开展。在线上，合肥交警已经在“合肥交警”微信

公众号中开设“意见收集”小程序，专门设置“意见

收集”板块。广大市民可以通过关注“合肥交警”微

信公众号，经实名认证后，网上填写意见建议。

在线下，合肥交警各执勤大队将开设接待窗

口，依托各中队网格化勤务，主动走访，及时了解

各方关于道路交通的相关诉求，听取意见建议，解

答市民关心的问题。同时，合肥交警支队、大队将

分别建立“交警支队民意收集中心”“大队民意收

集专班”，向社会公布电话号码，并在窗口设置民

意收集点。

对于广大市民和社会各界通过线上、线下提出

的各方面意见建议，属于公安交管部门管辖的问题，

能当场答复的，合肥交警将当场给予答复；当场答复

不了、无法及时解决的，合肥交警将保持及时联系，

7天内予以反馈。对于不属于公安交管部门管辖的

问题，合肥交警将向其他相关部门做好报告、向属地

党委政府汇报，推动相关问题解决。

合肥开展“交警访万家”活动从今日开始

市民可线上线下提城市交通意见建议

星报讯（记者 祝亮） 自7月上旬以来，合肥市

运管处对照文明创建标准和要求，通过企业自查、路

面稽查、明查暗访等多种方式，对全市出租汽车行业

文明创建工作开展情况进行督查。截至7月31日，

该处共督查不文明行为和“车容车貌不整”问题共计

1287起，所有不文明行为一律从严从重处理。

7月9日至7月31日期间，合肥市运管处各所队

以火车站、汽车站、高铁南站、新桥机场以及大型商

场、医院等客流集中区域为重点，对环境氛围文明、

功能行为文明共16项具体内容展开督查，持续加大

对出租汽车和驾驶员的路检路查力度。

截至 7 月 31 日，合肥市运管处共对 12000 多台

次出租汽车进行了检查，其中“不主动出具发票、不

使用文明用语、行车中吸烟、接打手机、微信聊天”

等不文明行为和“车容车貌不整”等问题较为突出。

对督查中发现的问题，合肥市运管处各所队提

出整改意见，对能现场整改的采取现场交办方式，要

求立即整改。对不能立即整改的问题，交由各公司

限期整改。同时，市运管处对文明创建督查中发现

的问题坚持从严处理，对当班驾驶员有违反文明创

建规定的，在责令整改的同时，参加违章学习班；对

有违法违规行为的，依法从严从重处罚。

合肥上月督查1287起出租车不文明行为

星级酒店自创“粤粤香”火锅品牌
安徽安港大酒店“逆袭”进行时

星报讯（记者 董艳芬 范梦琪 实习生 沈伟凝 章沁园）

2020年上半年，受疫情及经济大环境影响，传统的酒店餐饮行

业备受冲击。不过，应对市场的新变化，省城酒店餐饮市场也

涌现出不少“逆袭”“求变”的故事，安徽国企老餐饮品牌——安

徽安港大酒店就是最典型的一家。

喜爱吃火锅美食的消费者也许已经发现，位于合肥市芜湖

路上的安港大酒店一楼东侧，“粤粤香”火锅店热闹营业。每到

周末晚上，排队等台的食客络绎不绝，四星级商务酒店自创火

锅品牌，这在省城酒店餐饮业还是头一回。事实上，安徽安港

大酒店天生自带“创新基因”。安港酒店集团董事长何威告诉

记者，1993 年，安港大酒店正式营业，这也是安徽首家港资控

股的星级酒店，“安港大酒店”当中的“港”字就是这个由来。

“安港也是安徽首家推出港式茶餐厅的酒店，现如今，还有

很多老客户对我们的港式早茶念念不忘。”何威告诉记者，为了

顺应市场变化和消费者的需求，今年7月份，安港大酒店“粤粤

香火锅”正式营业了。在何威看来，创立粤式火锅是对“安港大

酒店”品牌内涵的一种传承，既有时代烙印，又有现实意义。


